23011361

Año XXI

Oficinat: Humberto 1 1175 - U. T. 2059 (B: Orden)

Buenos fires. Viernes 19 de fibril de 19

Precio 5 cent:

Núm 3353

: 201

LA PROTESTA

DIADIO HNARGUISTA DE LA MAÑADA

Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA

Valores y giros, a Mariano Torrent SUSCRIPCION

uscripo	aói	me	nst	al	 	\$		
xterior					 	3		ı
úmero	su	elto		***	 ***	22	0.05	1

EL ESTADO Y LA SOCIEDAD

samiento, lo que no-orros queriamodejar sentado al (docir que los anarquis-tas érantos antiestatales y no antisocia-

luto del gobierno legalmentes consti- bres, y aún la conservación de la esmido. El Estado lo forman las elas ses llamadas burguesas en los que se rigen por el sistema democrático, y la pobleza en los que aún impera el ana crónico sistema monárquico. Son puntales del Estado, y a la vez parte in tegrante de él, el clero y el capital, todo ese conjunto de parásitos que viven de la exploración y del engaño. buscan en su fuerza organizada, en su lando si deben califica autoridad, el apoyo necesario. Las ins- mo o necedad pura. tituciones secundarias, dependientes o Pero independientes del Estado, forman ese salidas. otra fuerra más potente, pero desviada de su cauce, convertida en colabo-radora del mal y en sostenedora del privilegio: esa fuerza que llamariamos retegrado la constitue a los ejérria Jos abotones el que no procedan
a Jos abotones el que no procedan
con toda energía contra los cacos en
cuestión... pueblo que ningún beneficio obtienen del Estado y que, por una aberración social, defienden inconscientemente inconscientemente a los que los explotan y tiranizan. Si hablamos de la sociedad actual-

nre constituida, de la sociedad esta- cedad? régimen o regimenes sociales tal, del régimen o regimenes sociales que imperan actualmente, iniguna diferencia existe entre el Estado y la so cicidad y, rharamente, nototros somos antisociales, esto es, contrarios a la sociadea burguesa, a la organización sociada de los micleos que forman las naciones antagónicas entre si por que el antagonismo comienza por manifestarse en las clases y castas que viven la ciones antagónicas caste en las clases y castas que viven la comite de la figura de la comite de la mangonismo comienza por manifestarse en las clases y castas que viven la comite de la comite de la mangonismo comienza por manifestarse en las clases y castas que viven la comite de la com n fronteras divisorias y las ambiciones oponen una barrera infranqueable entre las diversas naciones, o patrias, en que políticamente se divide el mundo. Pero nosotros, al hablar de sociedad,

nos referimos a la sociabilidad condición inherente a todó sér hiumano, como necesidad de la especie que decomo necesidad de la especia que la be vivir en sociedad claro está, ma le vivir en sociedad claro está, ma le vivir en sociedad claro está, ma sociedad igualitaria, sin gobierno ni au toridad, la sociedad sin Estado, esta es, sin leyes, ejércitos y policias, sin clases sociales y castas gobernantes, pero sociedad al fin. conjunto de liom

a la sociedad burguesa y a todas sus já es un acto de justicia. Con lo que majunciones complementarias; negamos no es poco grave el error. Puede admitirse que la sociedad autoritaria, que basta la igualdad social en la justicia de entima a un enemigo peligroso le las leyes y en la autoridad del Estado inicio; pero a todo lo que conceptuamos malo, a la sociedad egoista completa de justicia de justicia de la successión de sociedad egoista con completa de justicia a la fría descenarios. criminal con su propiedad privada, us casas y categorías sociales y sus privilegios de clase, oponemos una soiedad nueva, un régimen de vida más numano, la sociedad comunista anarquisy en el mútuo apoyo de los indivi-duos que la integran. Quiere decir, en-personas honestas, (nunca)... tonces, que somos sociales, que aspiramos a vivir en sociedad, de lo con-trario tratarfamos de desintegrar a los nécleos que forman las naciones y no de unirlos en una sola nacionaldad, en ama patria única, universal.

Segunda columna: musepenue diférens ia la estupidez patriótica de los demás, prosigue en pleno ajogeo la ca-demás, prosigue en pleno ajogeo la ca-columna que baja mos a vivir en sociedad, de lo con- Derrrotistas ...

El Estado es un medio social ma-mente distinta a la sociedad burguesa, con distinta al estado colectivista, al sociadiame el cual los individuos, el con-junto que forma lo que se llama na-lismo autoritario, pero sociedad al fin.

¿Humorismo o necedad?

Estamos abocados a la dilucidación

de un muy serio dilema.

Ante dos nuevas «salidas» del innocuo

nuo de fuerzas hasta hoj internatore que se oponen al desarrollo de fuerzas potente, pero desviarfuerza más potente, pero desviare su cauce, convertida en colaboa del mal y en sostenedera "del
egio esa fuerza que llamaránnos polícia cierco arobos que han que
yando nuomen. Constitue el os ciércisono constitue el os ciércicon constitue el os ciérci-

corganos citado eservirias bastante de porta voz policiaco, nos hace pregun-tar acerca del caso: ¿liumorismo o ne-

Más veamos la segunda salida.

Alas vennos la segunas sanos. La negativa del intendente radicaloide de conveder el Colón a los socialeros Profesiones "liberales" anagonismo comerza por maniestar prantos socianistas. Ci . Les ou presente en las clases y «astas que viven dentro de la nación para asumir un un crimen nefando una ficsa, y de curácter de guerra permanente entre tos cultivar un dudoso septido usando (ma perfecta cabeza de turco, ¿qué es? ¿Hunorismo o necedad?

¡Qué ganas locas tenemos de elegir palabra necedad, necedad pural.

COSAS DE LA CIVILIZACION

Que es justicia?

Anteayer a las 6 de la mañana, spor

a la sociedad burguesa y a todas sus já es un acto de justicia, con lo que federatión thera perpetración del crimen! Justicia es muy otra cosa, buenas

gentes, y tanto, que hoy por hóy le justicia es algo inexistente

Justicia no puede ser sinónimo d

nos antiestatales y no antisociaies. La de viril protesta contra la bárbara interminable hecasombe, real hacina-miento de hombres, ciudades y bestias cerse picadillo en las trincheras lejanas. COLUMNA: GENERALI:

Es así que los esbirros de Italia fic que luego obligan a comparecer fren ze a los tribunales.

He aqui otro caso:

no o necedad pura.

los países imitasen a Rusia, baría muPero examinemos preciamente dichas cho tiempo que la guerra hubiera conel litigio: (Cómo está la civilización)

1Cómo está la civilización!

Dentro ile poco, si esta senora si

Dentro ile poco, si esta senora sen

cuestion...

Esta prueba de que, en efocto, el mo tal ciertos monstruos alucinantes...

Parodiando a finalo eservirias bastante de porta voz policiaco, nos hace pregundecirse: old civilización, cuántas vile-

pués de leer una nota aparecida en el «coloso» del periodismo criolto, que lleva por título «Las profesiones liber rales», a negar que la profesión más eliberale, en este país de la chirimo-ya, es el sacerdocio, aun cuando digan o contrario los enemigos de la Igle

sia y de la Religión.

Desde que los radicales subieron al oder, se nota un aumento de fiebre lerical, hasta el extremo de que, para encontrar trabajo, es necesario tener ma recomendación del cura párroco,

Injungáneo, a la lipanta de un gobier un estado culturiera cuerta al pobre to los individuos dedicados a profes politurque difficultaciones politurque difficultaciones politurque difficultaciones que no gora de las oportunas describantes de los individuos dedicados a profes politurque difficultaciones politicos.

Bomos antilhurquees, autilentados que no gora de las oportunas de los individuos dedicados a profes politurque difficultaciones politicos.

De este modo, creen las lioneradas los que se verán que éste pudria extenderes a 10 locarios autiliantes, autilentados que no gora de las poportunas de los individuos de los que no este respoliblica.

De este modo, creen las lioneradas los que se verán que éste pudria extenderes a 10 locarios de los que nos que anados a tenar esta resolución extende se toner estados a tenar esta resolución extende se toner estados a tenar esta resolución extende en tenar estados que los portunas las contrativos de los que nos estados de los que esta politicas.

De este modo, creen las lioneradas los profes portunas de los portunas de los portunas las entre los de dos los que estados en tenar esta estados que los portunas las entre los adoles de los que esta politicas.

De este modo, creen las lioneradas los portunas las entre los adoles de los que esta politicas.

De este modo, creen las lioneradas los portunas las entre los adoles de los que esta politicas.

De este modo, creen las lioneradas los portunas las entre los de dol 10 los estados esta de los portunas los entres de los que esta politicas.

De este modo, creen las lioneradas los portunas las entres de Sial los que es verán que éste pudria extingeres a 10 los politicas.

De este modo contrativos de los portunas las estados e

Regional Arcentina

Federation Ohrere Lotal Bonnerense

GRAN MITIN DE PROTESTA CONTRA EL ESTADO, PERPETUADOR DEL CRIMEN

Rememorando la fecha trágica que el 1.0 de Mayo representa, y como un exponente de protesta contra el Estado y sus leyes coercit. vas, la Federación Obreja Regional Argentina y la Federación Local Ho. naerense efectuarán un mitín de protesta el miércoles 1.0 de mayo; numano, la sociedad comunista anarquis a basada en la igualdad económica cobardía de calumnia, de traición, de las 3 p. m., de plaza Constitución a plaza Lavalle. COLUMNAS PARCIALES.

> Primera columna: Puente Barracas. - Por P. Mendoza, M. de Oca; nardo de Irigoyen, Garay a plaza Constitución.

Segunda columna: Independencia y Boedo. - Por Boedo, San

Tercera columna: Parque de los Patricios. - Por Rioja a reunired la segunda columna que baja por San Juan.

Creemos mater expuesto caramento y an al-entroman. Caramento de que por ocicidad entendenas y el por que no-otros, los anarquistas, so bien plantados omo para lanzar su voz redón, Jujuy, Belgrano, Entre Ríos, Pavón, a plaza Constitución. Cuarta columna: Anchorena y Corrientes. -- Por Corrientes, Puey-

Quinta columna: California e Irala. - Por California, Patricios, Olavarría, Montes de Oca, marchando unida con la primera columna. miento de hombres, ciudades y bestias; distinua al estado colectivism, al sociativa, al sociati de la sumenta de hombres, ciudades y bestias; distinua al estado colectivism, al sociati de la sumenta de la colectica de la colectica de sumenta de la colectica de sumenta consentir que un por que fuera de la vida en sociedad al fin, por que fuera de la vida en sociedad es imposible la aumonía entre los hombres, y aún la conservación de la estado des un hombres, por fuerza, er tan beció que abandone sus ocupaciones, por controles la atribución de la estado de la finación de la conservación de la estado de la finación de la conservación de la estado de la finación de la conservación de la estado de la finación de la conservación de la estado de la finación de la conservación de la estado de la finación de la conservación de la conservación de la estado de la finación de la conservación de la estado de la finación de la conservación de la estado de la finación de la conservación de la estado de la finación de la estado de la conservación de la estado de la finación de la conservación de la estado de la finación de la conservación de la estado de la finación de la estado de la conservación de la estado de la finación de la estado de la estad

Reunidas las columnas parciales en el lugar de concentracción, a descausan un instante en la innoble ta-rea de cazar al hombre ederrotistas, al Irigoyen C. Pellegrini, Lavalle, a la plaza del mismo nombre, donde varios compañeros harán uso de la palabra.

¡Anarquistas, obreros, todos los que sufrís el yugo de la explota-Los ribunales de Turm han conde ción inicua, que sea este acto un fiel exponente de nuestra pro-Ante des nuevas sationes del minerio por que, a la vez que sosficienta al régimen que les legalizas sus printierios proposados per les organos tel P. S. encontramosons ul que se a este acto sun nei exponente ou nuestra proposado per les organis inmuniciales y prebendas, join que se merceen aquellas, vaci puado socialista De Giovanni, acusado la punto de derivativa de la proposado per la contra de la proposado per la contra

de las facultades mentales, por oposi-ción a las artes mecánicas. En consecuencia, los ministros de las religiones der Eje profesadas entre los pueblos civilizados, mento. deben considerarse comprendidos en

ció, pero, racionalmente, esa clase de Dras Públicas se imponiga a las empre-profesionales del engaño y la tramoya, pertenecen a la última categoria de los delincuemes sociales.

2.Y cómo es posible que individuos

que no producen, que ni siquiera son contribuyentes, tengan derecho a inter-venir en el gobierno de la comuna? Solo un procurador general puede come-

ros del riel sienten el núsmo malestar, por que en todas las empresas impera da Intendencia, para adoptar un por que en todas las empresas imper criterio uniforme, reminio el expedien el mismo régimen, se cometei las mi

no debera ser, va a convenirle a los hombres no patrioteros, irse a convenir con sultiquera de las ribus sie la Poli lincia, que annque enemigas del hombre blanco, no llegan a serlo nunca al extremo de éste, devorándose a si mis- si la profesión liberal, siquiendo la etimología, estimo de éste, devorándose a si mis- sentido que le daban la legislación Parodinado a Mine. Roland, podrás per decirse: obli civilización, cuántas vilegas as se cometen en tu nombre!

As se cometen en tu nombre!

As consequence a vacerdocio como una proposición como una preparación intelectual que, profesión liberal, siquiendo la etimología, estar portesión de dombres libres, en parte, los dirigentes fesión liberal, siquiendo la etimología, estar portesión de dombres libres, en parte, los dirigentes fesión liberal, siquiendo la etimología, el cincia de la color de la fine portesión de del mombres libres, en parte, los dirigentes de la F. O. F., empeñados en solutor cionar por media legales una rhelega que representaba una lucfia declarada de cir, la que no era servil o manual.

En la actualidad, atiade, se catificata por la profesión libres que implican una preparación intelectual y el empleo una preparación intelectual y el empleo cuencias, viéndose obligado a imponer, con nuevas huelgas, lo «concedido» por las empresas, ò «impuesto» por el Po-der Ejecutivo en su «salvador» regla-

Los del consejo federal de la F. O. ree grupo.

Etimológicamente, para el tal pro-trador, será profesión liberal el sacerdo cio, pero, racionalmente, esa clase de Obras Phiblicas se impojuga a las empre establece el reglamento. «La Prensa» publica una circular de la F. O. F., firmada por Mansilla, que contiene, ser que no producen, que ni siquiera son gún parece, los antecedentes de esta contribuyentes, tengan derecho a inter-inuelga. Entre otras cosas, la citada circular, dice:

«Informábamos en la circular 76, que una recomendación del cura parreco, pues los hurgueses han declarado la guerra a los herejes, imponiendo la reales a la delincuencia religiosa... e ligión católica mediante el patro del hambre. Los cérigos, por medio de sus circulos, cofradas, sociedades de hene:

Conflictos Forroviarios

Formoviarios presentados de la reglamenta que se reforme esa parte do conflictos confradas, sociedades de hene:

La consequencia de llamar professones de dificultos para delincuencia religiosa...

Conflictos Forroviarios presentados de la reglamenta que ten definidad de reglamentado, que el ministra de confliction de la confliction pero sociedad al fin. conjunto de lion-bres unidos por conveniencia y por razones de existencia — y de altí que de existencia — y de altíque de existencia — y de existencia — y de altíque de existencia — y de ex

9 9 9 7

«Hasta hoy el Ministro de Obras Públicas no ha resuelto nada sobre ou s por la circular que el director de ferro carriles ha mandado a los insperiores nacionales con fecha 11 del corriente para que éstos notifiquen a los guardas one deben acaiar las 1º horas des autorizando nuestra circular, podemos deducir que la resolución será Contra tial a las aspiraciones del personal.

«Los inspectores seccionales, según los informes que hemos recibido, han cumplido esta comisión tratando de morizar al personal para convences camarada- han respondido que no ha-

legales que a una de rora moral, y también mate rial, después de aquel paro grandioso de los 24 días. Lo que las empresas hacen, estaba descontado de antique ceasuramo- e-os pacto no por 10° que transmino de construir de la co

tanismo, de auto-ensavos psicolópicos la en fun calabozo y

prueba la pluralidad física, cree en la existencia.
paradógica visión de mundos espirituales, como el que se esfuerza en sublimixar la materia extassidadose ante go le comunión des internos de adoración de divinida des inexistentes, obra, fatalmente, por con la Naturaleza, en que ésta, con la Naturaleza, en que ésta, con

les, remo vamos a conocer las de contrade el companiana sus el constante causas extremas o los efectos companiana de un tionibre, cando causas extremas o los efectos companiana de simbiente le impulsan a piar de ser el para convertirse en un exonocio di basta de si mismo? Gravitamos con nuestros errores aplasteras el constante de los exapsios son fan últos, que una mala pisada. ——Estás colorada como una guinda. ——Estás colorada como una guinda. inotivo a las mismas para que arrecien los demás? Puede saberse liasta don-en sus medidas de hostilidad, denum de llegará la actitud de un tionibre, quando causas extremas o los efectos dejar de ser él para convertirse en un desconocido hasta de sí mismo?

Gravitamos con nuestros errores aplas ndavianto con más experios. Por eso pueden pre-lecer todavía rutinas añejas que, a las manos en la hierba. Mientras él, icio de los más expertos, imposibi-sentado a su tado, sentía fla sensavalecer todavia rutinas añejas que, a juicio de los más expertos, imposibiitan la sanción en plena vida-

zación. La conciencia que comprende bien la realidad, no degenera ni retro
cede, pero està sujeta a modificaciones
tos y cubrióla de besos...

El que pasa a nuestro lado puede superiorizarnos, más nosotros por egoiso, no querenno reconocer su valor recunamos ante el despectivos y su significado alegórico al juego de ni nos, prodemos suplantarle por el tralupremacía está de nuestra parte. mo, no queremo» reconocer su valor gestionados por la 'creencia de que supremacía está de nuestra parte.

bien es hipocresia; esta desavenencia evidente es aprovechada por los detrasbien es hipotresia; esta desavenencia le la alención de la joven en una requerida obligación. Dia a dia la jo en cidente es aprovedada for por los detras requerida obligación. Dia a dia la jo utra esta procesa de la igualdad y cen deja de lurbarse anfe las miradas social, pura escamotear las ventajás que provocativas del Tenorio, y tras de linformarse del exacto físico, exadien significantes detalles sobre u vi.la figuiliantes detalles sobre u vi.la figuilia

José ARRANZ.

El fatalismo labóra constantemente bijarse en mi regazo? infamet, paga la vida del hombre y la voluntad de la falla que comefíste contra la mento menos...

En efecto, tota una existencia de purio ces, conden alla a reclusión, encerrad.

por una œusa imprevista, por una el que da œuso para el que el da el que da œuso para el que el da œuso para el que el da el que da œuso

último; de cómo no se lo pregun-ta; en la forma más pronta due su la ignorancia del pasado.

Ni Sócrates, ni Galileo, ni tantas ce cia y previene en sus delfelosos se, lebridades y nafrires del pensamiento, crelos. Un día, jugando al escondil. padieron prever la tragedias de sus de con un amigo de sus más predi-He aqui las causas atenuunles que impulsan a una mujer a ser amadre desnaturalizadas... Pero «La Prensa» del martes 16 del cite, no teme enlas. — leclos, dióle por esconderse en un per-puede decirse que el hombre marcha ciegas por la vida; que nada hay lorido y lleno de una fragancia agrade decirse que el hombre marcha gue sor la vida; que nada hay florido y lleno de una fragancia agra, pueda aumentanie el mañana, ni dalissima; pero, he aquó que en ese pueda aumentanie el mañana, ni dalissima; pero, he aquó que en ese alladre desnaluratizadas la sigui-ne el momento presente que pasa a momento flega en su bitso el controlore; el a momento presente que pasa a didinde ella se esconde; no obstante, el ano se da por veneida, nunque contribusyedo al desorden mo ya gentando algo que su iguora, se alla peres, y du unos pasos más a suyo fin le infiriró, con un onebillo, da forma presente evaluorar al len que una mala pisada provoca su un lajo de clera profumidad, en el bidas, se le pretende evaluorar al en que una mala pisada provoca su un lajo de clera profumidad, en el bidas, se le pretende evaluorar con las inismas responsabilidades de los actos que otros cometen.

Los comentarios que los laga el programiento, derumbando obstâtent. Los comentarios que jos laga el programiento, derumbando obstâtent. Los comentarios que jos laga el programiento, derumbando obstâtent. Los comentarios que jos laga el programiento, derumbando obstâtent. aucestro lado mudo e inabordable. Has i informento para en si busca e com-ta el dittino aliento que empaña el am idiónile ella se esconde; no obstante, biente contribuyendo al deorden mo ella no se da por venedia, nanque ral, va gestando algo que se ignora, se sabe presa, y da unos pasos más ("asta bomba especial-capita").

ción de un éxtasis profundo, precedi litan la sanción en plena vida.

Todos los seres se cotivan. Lo que línece falta saber es su precio y, mejor pasión; y no pudiendo contenerse todavía. la hora oportuna de su coti más, en un impetu de fuerzas so. brehumanas, tiróse sobre ella como del mismo individuo.

Ahora bien; variando de lema, el Supremacia está de nuestra parte.

Este error, que se bace carne y mécidal con el tiempo, crae un ambiente
ficicio de desconfianza, que nos debilita
e impone, negando la obra marcadamen
te libre y recolucionaria que en el conjunto pudiera labere realizado.

Esta desconfianza de la personalistad
ajena; esta escubierta anificisidad, más
bien e hipocresia; esta decarcuncia;
evidente es aprovechada por los detras

supremacia esta de una ostratia. Así la
bajo diário de una obretita. Así la
centramo en parte alguna, m un has
tercinos que conocar a un ser
completo en dejar
cente que en el concente que en él obran como un ine
centir o de passonalistad
ajena; esta escubierta anificisidad, más
bien e hipocresia; esta decarcuncia;
ceideme es aprovechada por los detras

especia de parconalistad
centramo en parte alguna, m un has
tercinos que conocar au nece
centre que en concentramo en parte alguna, m un has
tercinos describis bastante subictivas labe las en
tericiones, bastante subictivas labe las en
tericiones, bastante subictivas labe las en
tericiones, bastante subictivas labe las en
tericiones de carcine, como describir esta cues
tien. Tesiemos que conocar au n ser
completo en parte alguna, m un has
tercinos describir esta cues
tientendades. No complando er princip.

Se concentram uno rarea
diáctimes en dejar
tericiones describir es propria.

Se cencuentram uno rarea
tiente de la relia de conción. Tesiemos que comocar au n ser
completo de la terición de la solar en
tiente dades.

to presendo a los esfueros presentes lodo su capital. La joven, impulsada de este rasgo vivo con que cata lus de aquellos hombres que, accionando al margen del mismo mal. Dan activida negativa, como ser, la depedidat, y o de su alma en una harración perso cortar su contagio y limitar su influen las miserias que ésta ocasionaria y un fanto guidad por la flusoria since.

Tanta AUNANA de la contra de la cuerto de su contra de su cuerto de su tempo de que la salud, que esta fantilia cortar su contagio y limitar su influen las miserias que ésta ocasionaria y un fanto guidad por la flusoria since.

Tanta AUNANA de la contra de la cuerto de su capital de su cuerto de su cuerto de su terribles sectodos y que una contra de la cuerto de su terribles sectodos y que una faste contra mos un relato vulgar, so enciente de su cuerto de su terribles sectodos y que una faste contra mos un relato vulgar, so enciente de su cuerto de su terribles sectodos y que una faste contra mos de su cuerto de su terribles sectodos y que una faste contra mos un relato vulgar, so enciente de su cuerto de su terribles sectodos y que una faste contra mos un relato vulgar, so enciente de su cuerto de su terribles sectodos y que una faste contra mos un relato vulgar, so enciente de su cuerto de su terribles sectodos y que una faste contra mos un relato vulgar, so enciente de su cuerto de su terribles sectodos y que una su terrible sectodos y que una su terrible sectodos y que una su terrible sectodos y que una su te

a falla que comeliste contra la mo-al y las buenas costumbres I—luc-ces, condenadla a r_celusión, encerrad-la en ún calabozo.»

Luego vienen los fallos de la socie-da en ún calabozo.»

Luego vienen los fallos de la socie-da en ún calabozo.»

Mos defensores de la moral, ante-el rumor indiferente de la mayoría,

más depravadas, y que pasan de bo-más de pasa de la sercito producir una descripción preciosa de la ex-periencia y de la impresión producir una descripción preciosa de la ex-periencia y de la impresión producir una descripción preciosa de la ex-periencia y de la facultar de la ex-periencia y de la facultar de la mayoría, nos es precios acquirir conocinientos de la casa tremendas conocinientos de la mayoría, nos es precios acquirir conocinientos d

La Medicina subjetiva

Para conocer a un individuo perfec porque las sonsaciones producidas por aniente, es preciso considerarle subje- la observación mecúnica de los seres tiva y objetivamente; es decir, en su vivos y pensantes son poco expresivas, modo de ser propio y en las relacio. como porque además se privan del conoci de ser propio y en las relacios nocimiento profundo de ela profundicina, que abarca toda la vida de la salud y de la enfermeda (física del hombre, en la enfermedad V esta es una parte de la

Y esta es una parte de la niegicicomo en la salud, se divide también, na tan preciosa "como las demás, por naturalmente, en estos dos aspectos.

que contribuye tanto a prevenir y a igualmente necesarios para completar curar la enfermedad, como a presenta circa. Para darse Guanta de la var la salud. Cada condición fisica va posición física de un individuo, se han unida a una situación mental particular, de tener en cuenta los informes de la Descubrir ésta, darse cuenta de la induscriación médica y las revelaciones fluencia que el estado del cuerpo éjer-Descriación médica y las revelaciones del mismo individuo.

En esta segunda parte, o sea en la se llama la salud perfecta hasta la hi-

medicina subjetiva, la ciencia es tan pocondría la alienación, el fielirio estéril, tan incompleta, como lo era la la mueric, es una rama esencial de religión o la moral antes que los fiu-manos empezasen a reflexionar por si solos sobre estas cuestiones. No en-de la saluri, sino comparando el inte-

to de que estan equivocanos, pero los canaradas han respondido que no ha interses.

La empresa deben tener la plena seguridad de que odefificin lo que se proponent y aprocena para el mejor por esponitura a la consideración de rus propósitos la circular da la dirección de ferrocarriles a que la concentratos, pues, abo acto a un grave problema, en virtud de los mortidas por obligados, en las cuales son ya de contribuya a borrar lentamente las marques problema, en virtud de los mortidas que conocemos, se imponen de concerdor por esponitura y libre volumnal de concilentado que reina en los compañeros, la medida que reina en los compañeros de la la emancipación no de la mortida y medida de los fines particularismos y republicados de la considera de la medida de los mortidas que reina en los compañeros del exador finico, considirer una del exado físico, considirer una del exado físico, considi

on talto guiada por la ausoria successi de la patron, accede, sin suber ridad del patron, accede, sin suber quizza los designios del stiglos. Al necestro, son a successi de la constanta de siculto de la mana, sino a informar a un reducion non constanta de siculto de la mana, sino a informar a un reducion nunce que constanta que se constanta que con constanta que constanta que constanta que constanta que constanta que constanta que c

con cleaning a laboration are marked as the considerable. It is for the considerable in the considerable i sant precent agunas parties que él paga pues en algunas parties que él paga bien sabe, ya quisieran verderse por la mel menos... de pada commente que a productiva parties que él paga bien sabe, ya quisieran verderse por la melo menos... de calcular percenta superior de configuration de la paga commente que la productiva de la geción preciosa de la extrepagua vegetar en esta tegrorancia.

brando la inquiellud en uno y otro por terminada la lucha de clases.

punto. El cco hijo del grilo, y el grilo, y el grilo, y el grilo, que tenfa por origen el hecho lucref que la otra clase, ce a porque real, decían la verdind; el complot existin. La sautoridades, que profesan capacitados para entender lo que tenfa por origen el moyora de los humildes no están la mayoria de los humildes no están cherca como la nuestra, con identicos per entender lo que tenfa por origen el moyora de los humildes no están cherca como la nuestra, con identicos per entender lo que tenfa por origen el moyora de los humildes no están cherca como la nuestra, con identicos per entender lo que tenfa por origen el moyora de los humildes y compactos, nos decida.

Dorecto a posecr.

Desa deles se nuestra gran batalla, que todos los medios son buenos para adia conservan reminiscencias atávi-oblener el fin, lo fraguaron para des. cas de la moral impuesta convencio, posecr.

Franco HERNANDEZ

DOLOR PROFUNDO hacerse de los elementos temidos su noble y valiente actitud ante tremendos crimenes gubernamentale ¿Cuan grandes son los sacrificios que y faquel tan desgraciado compañe os imponen las ideas! nuestro, que vale, y precisamente po ¡Cuán profundos los dolores que que vale, fué una de las víctimas es

millones de seres pura los que en ha muerto. Su delicado estado, su dé-realidad de verdad este mundo es un bil cuerpo necesitado de cuidado exvalle de lágrimas, comenzarán a vivir quisito, su amantisimo corazón apa valle de lágrimas, comenzarán a vicir quisilo, su amandisimo corazón apala vida, que durante tantos siglos lesfué arrebatada, despiadada y alevosamente por los tranos y explotado.

go, el médico de su cuerpo y de
ese de todos los tiempos, errudes la, su espritu, el niño con quien jugaba
drones legales, torpamente enmascara,
dos con el título de directores de
la sociedad.

Pero hasta flegar a la cumbr_e, cuán i
de sus pensamientos y complaciente
tas estanas hon de distroyar muestra
cieruto de sus neuros caprácios de
sus pensamientos y complaciente
tas estanas hon de distroyar muestra
cieruto de sus neuros caprácios de ataque, sin exhalar un grito, sin de-rramar una lágrima, impreso el es-Era sincero su afecto, verdadero y panto en su semblante y queriendo,

TESTA correspondiente al 1.o de Mayo, aparecerá de ocho páginas, (una en italia ocho paginas, (una en italia-no) con un dibujo de Spero-ni en primera, a toda pá-gina. Esperamos que los compañeros a quienes hemos so-licitado colaboraciones, nos las remitan a la breveded posible, pues debemos preparor el material necesario para ese número, como así también que los compañeros del interior pidan el número de ejen plares que necesiten, para regularizar el Liraie.

El apoyo de Lodos los intelectual y mo anarquistas, intelectual y mo-ral, es necesario para que nuestro número extraordinario llene las aspiraciones de la colectividad.

lefectual era frequentemente turbulat egois, mo del patrón, por la injusticia y articular, mestro comportero mo del patrón, por la injusticia y articular, mestro comportero de patrón, por la injusticia y articular, mestro comportero de patrón, por la injusticia y articular, del patrón, por la injusticia y articular, del consuma canche del patrón, por la injusticia y articular, and patrón de la transicia del patrón, por la injusticia y articular, and patrón de la titánica del cinca al a exalera, y al contemplar, del patrón, por la injusticia y articular, and patrón del patrón, por la injusticia y articular, and patrón del patrón, por la injusticia y articular, and patrón del patrón, por la injusticia y articular, and patrón del patrón, por la injusticia y articular, and patrón del patrón, por la injusticia y articular, and patrón del patrón, por la injusticia y articular, and patrón del patrón, por la pat

materiales de la vidal do dejaban li.

bres, en dos chiquillos que jusando soñaban con los goces de todo gó, cero que les experaban el día que ella estuviça totalmente restablecido es udolencia.

[Pobres comprieses No pensaban, o que jusando so composible que que no fuseen solamente el simple lla estuviça totalmente restablecido es udolencia.

[Pobres comprieses No pensaban, o que que no fuseen solamente el simple lla madór a escuchar una conferencia, sin no como medio de allegar recursos pano ino como medio de allegar r no querian sin duna pensar, que el l'ingre, ocullo en la sombra, celoso del purisimo ambiente de paz y de amo, rosso ensueloso que en risueñas olea das había invadido aquel envidiado Nuestra gran batalla vimiento desalentando a los compa.

UNA INICIATIVA

Ha quedado abierta en la secre-taría de esta institución, Paso 131; la inscripción gratuíta para los siguientes cursos: Esperanto, Música, Biología y Taquigrafía. Los interesa, dos podrán pasar a inscribirse todas las noches de 8 a 10 p. m.

Instrucción Popular

LIGA DE E. RACIONALISTA

ATENEO R. DE VILLA CRESPO.

Mañana sábado, el compañero Isaac Komblich continuară el curso de His-toria Natural, disertando sobre Protozoarios, a las 8,30 p. m.

Se pone en conocimiento de las sociedades obr₂ras, centros y agrupa-sociedades obr₂ras, centros y agrupa-tiones, que solo se recibirán perió-dicos en esta imprenta hasta el 23 del corriente, dado que en los dias sucesivos, se conf_eccionari el núme-ro extraordinario de LA PROTESTA.

LAS HUELGAS

OBREROS EN MIMBRE

En asamblea general efectuada por ce el píazo otorgado y, de no ser sa-tisfechos en su pedido, los obreros declararán la huelga general del gremio

La huelga que los obreros de este molino vienen sosteniendo por haber sido despedidos cinco Compañeros por

tido la pata machete en mano, hirien do a tres huelguistas y apresando orros seis.

Se pide a los compañeros inolineros

oblardía de los que le niegan su desengaño, presa de un nomento de indecisión entre hacer participe de indecisión entre hacer participe de sus entrañas de una niña de su descreta de sus entrañas de una niña de su descreta de sus entrañas de su defendas. Contro Femonino Anarquista de defenidas. La fasos, apenas entrada en la pira de sus entrañas de su defenidas. La fasos, apenas entrada en la pira de sus entrañas de su descreta de sus entrañas de defenidas. La fasos, apenas entrada en la pira de sus entrañas de su descreta de sus entrañas de defenidas. La fasos, apenas entrada en la pira de sus entrañas de defenidas de defenidas.

Serafin MORAN

PERRERIAS

Habiéndose convocado al elemento femenino a una reunión en la calle Buné. Mitre 8174, con el propósito de hacer algo en bien de la causa, libertaria, y habícado concurrido un número regular de compañeras, he-mos dejado constituido el Centro Fe-menino Anarquista, en esa misma reu-

Can nomine presente consorar at expectant many present consorar at expectant many provided in the provided statistics of the provided in the p

como consecuencia de nuestro amor conso consecuencia de nuestro amor conso que propaganda henos de sufari!
¡Quó hermoso, qué grande es que lo soportemos sin desmayos, sin va.

lo soportemos sin desmayos, sin va.

cilaciones, elevandonos a cien codos tiempo de su ausencia, fue cruelmen por encima de nuestros egóstas y des-por encima de nuestros egóstas y des-tuoralizados enemigos sobre los cua-les necesariamente, fatalmente. h_emos a la prisión, bajo la grave inculpación no lejano dia de triunfar! | jsuprema ironia! de ser uno de los Nuestro triunfo será el triunfo de que habían fraguado el complot.

tas estinas han de destrozar nuestra ejecutor de sus menores caprichos, el carre, cuántos crueles desengaños ban complemento de su espíritu, su otro de aformentar nuestro cerebro, entin, vo, no ha podido soportar tan tre-tos agudos dolores han de herir nues, mendo golpe; y tras un violentisimo

Era sincero su afecto, verdader y desinterçado el carnio que recipeo de la vista atraveara los muros tras. Dos cuales su compañero forcejas lo los cuales sus compañeros oregian los cuales sus compañeros en desta la comunidad de la carnicite para romper los barroles y na ambos adectaba. La comunidad de volar a sus barzos, el silencio de la aspiraciones, de idea y de senimientos, todos en fin. lo que hacer que poco antes pletórios nido del más lier, mal fundido. Por esa falta de conocímiento, mismos elerado espíritu, e ha lada reunido, compendiado en la singular paraja que formadan nuestros compañeros, curs merçeida y lógica elecidad en que de mente su conversación, por la injusticia y ar indicato de que advine por la burguesia. No tiene a directo, corea que no conseni la recipidad de la circel. Lodos hui- con mos instintivamente su conversación, con más intercoso de que advine lo que descamo a ser posible—ismore hasta sim una esperanza de retirnidacación. No tienen aspiraciones, se conforme man con todo, tanto con un vil mea, de di dia en que, abito el tigre de carne portan, por la miseria, obligada resultante de la titalnica de sua victimas, muestro conpañeros con que a canche de viaje para no quesdar quello sur a constituad en con una cachetada en pleno rosio de rico de viaje para no quesdar la de un piso hacen salir a los ve.

purisimo ambiente de naz y de amo y respetable nido, accehaba impacien.

das había invadido aquel envidado y respelable nido, accelaba impaciente el momento de abalanzarse sobre su presa y d'escararra con crueldad salvaje, con ferociidad sancuinaria aquellos nobles perios, alberque de bonadal y de amor que anhelabmi aduellos nobles perios, alberque de honadal y de amor que anhelabmi activita, para seguir, estrechamente uvirir, para seguir, estrechamente uvirir, para seguir, estrechamente unidos. Ia lucha por tai liberad y el bien en manoemunidad perfecta con sus hernanos los dese, heredados todos.

La última e importantistima buelga de Bilhoo conmovió a la clase observados en general, obrevos, empleados al serviciones de la burguesta y companeros en cara a los companeros y companeros monneros de correctos acualmente los capitas. La última e importantistima buelga de Bilhoo commovió a la clase observados en general, obrevos, empleados al serviciones de España, y Barcelona, la culta y revolucionaria de Los burguesta y lumide. Fin consecuencia, de pennos aceplatados compañeros de fennos aceplatados procuedados como el force de tan temida cumente sedia. Lada como el force de tan temida el consecuencia, de pennos aceplatados compañeros de la marga. Que el único rebaño humano, di numediatamente sedia. Lada como el force de tan temida como el force de tan temida ces autorios de la marga. Que el consecuencia, de pennos aceplatados procuedados como el force de tan temida con el force de tan temida como el force de

EL NUMERO DEL

A la F. O. R. A, En LA PROTESTA del dia 11 del 1º DE MAYO corriente, veo que con mucho acierto esa Federación, o nuestra Federación, concierta una gira de propaganda por casi todo el norte de la república, y El número de LA PROendo que el itinerario a recorrer por os compañeros en gira — según le demuestra en ese anuncio — es algo discontinuo, propongo de mi parte, es-

> Pilar, San Francisco, Villa María Alia Córdoba, Dgán Funes, Cruz del Eje, Chumbicha, Güemes, Salta, La Banda, Recreo, Céres, Rafaela, Espe ranza, Laguna Paiva, San Cristóbal, Añatuya, Resistencia, Charaday y Vera, punto terminal de la gira. En este itinerario por nii trazado, en todos los trayectos a recorrer, los compañeros en IMPORTANTE gira pueden ir siempre ocupados con gua pacter i siempre ocupanos con excepción del paso por Tucumán, en el que también pueden realizar algún acto. El paso de Rafaela por Santa Fe, para ir a Esperanza, y Laguna Paiva para seguir directamente hasta Resistencia, no es un gran compás de espera, porque en Santa Fe, rambién pueden los delegados realizar algún acro — como aquel del paso por Tucumán — y no como por ejemplo, el de Resistencia a San Francisco.

otro, que me parece mejor:

dicación que me parece presta más fa-cilidades a los rompaireos residentes en las localidades que serán visitadas por los camaradas delegados en gira, para preparar actos que no camen lla paciencia de los que esperan, y tam-hién facilidad para las comunicaciones de la desenda de los que esperan, y tam-hién facilidad para las comunicaciones

companieros deregados, portan, el fin, consultar estos datos, pero siempre será bueno tener en cuenta el mejor modo de ir con menos dificultad en assurros importantes.

Florencio ZAPATA.

Basavilvaso, 14 de abril de 1918.

en una situación por demás precaria. En ninguna parte se ve lo que aqui; trabajar por un hueso de cabeza, trabajar por un poco de grasa en l faena de cerdos.

bajar Joor un poor un poor un poor un periodiciare de l'eccidos.

¿Acaso no venuos que dadas estas incrumstancias, todos somos un peli, gro amos para otros?

El que gana sueldo, teme al que cici de la Liga y fondo por Escuela, tres de pan socios y no socios, a la viene a trabajar por la carne, por cuamito este, está al acecho para cen. 21, a las 230 p. m., en el safor in activado que se efectuará mánar-la par el puesto que aquel dejare. Y leatro «Giuseppe Garibaldis, Sarmien, social, Espejo 2478.

La Sinonia.—2.0 El drama en un dorre.

Seto «En el Hospitals.—3.0 Plaussy, Se encarese puanal asistencia. san más v más.

Debemos tener en cuenta también. que cuando a los señores matarifes les conviene, van con la música a otra parte, sin importarles un comino que aquí quedamos tantos y tantos padres de familia arrojados al arroyo,

alquile muestros brazos.

Las entradas pueden adquifrise en la secretaria, Paso 131, y en el sa transmismin, cuando de aquí no ven en trar en sus bolsas las cantidades que acostumbran a percibir, alla ven en la secretaria. horda descucadenada a explotar a otros hermanos nuestros también.

Hemos visto que se coalica el ca. el cual se repartire gratis.
pital: sean negros, o blancos o ama. PROGRAMA no mira bien nunca nuestras justas do Schenin

El Comué de Propaganda Gremal de la F. O. en Calzado ha organizado una serie de conferencias gremiales, fin de levantar el espíritu societario en tre los obreros del gremio

Hé ahí la nómina de conferencias Lunes 22. a las 5.30 p. m., en Ve nezuela 3 Liniers. Miércoles 24, a las 5.30 o.

Victoria y Alberti. Viernes 26, a las 5.30 p. m., en Vic-

toria y 24 de Noviembre. Lunes 29, a las 5.30 p. m., en Ve

nezuela y Jujuy. Viernes 3 de mayo, a las 5.30 m., en Deán Funes y Cochabamba. Lunes 6, a las 5.30 p. m., en Carlos Calvo y Avenida La Plara

8. a las 5.30 p. m., e Olavarria y Patricios Viernes 10, a las 5.30 p. m. en Pa

todas estas conferencias harán uso de la palabra varios obreros de

AL GREMIO EN CALZADO

Se pone en conocimiento de lo se pone en concemiento de los compañeros que quieran retirar ma, nifiestos o pegar carteles para la reunión del domingo 21, pueden pasar por la secretaría de esta sociedad, Bmé. Mitre 3174, a las 8.30 p. m.

COMITE PRO-LOCAL DE PANADE ROS Y PINTORES.

Se avisa a las agrupaciones y gr mios que han anunciado espectáculos en el salón Bmé. Mitre 3174, traten de postergarlos hasta nuevo aviso, o de lo contrario habilitar otro salón, po baberse éste clausurado como anunciamos con fecha anterior .-- F. Hernández

ROSARIO

CAMARA SINDICAL DE Hnbiéndose reorganizado la sección

Funciones y conferencias Comisiones.

to simona.—20 El orania en un dores, acto: «En el Hospital».—3.0 Planssy, Se encare e puanual asstencia, rentrifocuo, con sus muñecos.—4.0 La Comisión.

Concierto de violin, por el Sr. José Farga, acompañado por la pianista OBREROS VESEROS señorita Cecilia Huffalo: «Canzonelta», D'Ambrosio: «Aire» Bahemios», Sara.

orros memarios nuestros tambien.

5. por encima de todos, se aiza el 47 Marchas, se efectuará mandana sá, espectro infame del Irust, que des pacio, va acaparando la producción 1012, una velada a total beneficio del pacio, va acaparando ta coneumo.

1012, una velada a total beneficio del folleto que ex a editar esta agrupación, de dicha casa.

pital: seam nerros, o blancos o ama.
rillos, ellos siempre estám unidos para la explotación, y cuando les exiempos la explotación, y cuando les exiempos la mertalla del conscripto, la infriga del burgués y la ignorancia nuestra, classificación de poseías, por la compañera burgués y la ignorancia nuestra, classificación de poseías, por la compañera burgués y la ignorancia nuestra, classificación de poseías, por la compañera mente las palabras interesadas de los canciones revolucionarias acompañado. mente las palatoras interesadas de los que, fingi-ndose nuestros amigos, se anmiscuven en nuestros asuntos para hacerlos fractavar y entregarnos atados terencia sobre importantes tópicos de frenca. hacerlos fracasar y entregarnos atados erencia sobre importantes tópicos de a merced del barbaro capitalista, que actualidad, por el compañero Leonar.

Así que hoy, un numeroso nucreo de trabajadores de las playas, mixita mos a los que hasta ahora no se han asociado, que lo hagan a la mayor brevedad posible, para lo cual contamos con que en el seno de la sociedad do. Varios de Mataderosa, todos los que hasta ahora la constituyen, somos obrevos del Mataderosa, calle San Juan 3944, este cara que mañana podrá manifestarse en toda su rudeza.

La Comisión

C. ne P. G. DE LA P. O. EN CALZADO.

CONFERENCIAS de PROPAGANDA

CONFERENCIAS de CONFERENCIA

Fste centro ha organizado para el sabado 27, a las 8.30 p. m., una ve-lada a beneficio del Comité de Agi. tación Pro-Maximalistas En br blicaremos el programa.-El Secre.

Convecatorias gremiales

E. O. FERROCARRILERA Sección Temperley)

Esta sección realizará asamblea ex. Centro FEMENINO ANARQUISTA traordinaria hoy, viernes, a las 8.30 p. m., para tratar asuntos de

PINTORES UNIDOS

Hoy viernes, a las 6 p. m., efectuará reunión extraordinaria de delegados. Por la importancia de los asuntos a tratar, se recomienda pun-tual asistencia.—La Comisión

PLANCHADORES T. Y ANEXOS La C. A. de esta sociedad celebra

-El Secretario.

OBREROS PANADEROS DE Bs. As Las secciones Flores, Este y Norte

ducción exigen un poco de lo tutucho de la cámara situical de cocineros de ordinaria a afectuarse el domingo 21. CENTRO «TIERRA Y LIBERTAD» esta ciudad, ésta comunica que su se en el local de la calle Piedras 1012, otros de esta parte, que languidecemos crecaria, ha sisto instalada en la calle a las 8.30 a.m. para tratar asunesta ciudad, ésta comunica que su se en el local de la calle Piedras 1012, zerária, ha sido instalada en la alle a las 8.30 a.m., para tratar seup-tentre Rios 954 - Rosario.

¡Que nadie falre, camaradas! - Las

na sábado, a las 8 p. m., en el local tro ideal de

Esta sociedad convoca a todo el gremid a la asamblea extraordinăria que sate.—5.0 Conferencia.—6.6 El jugue.

set ecómico: «El novio de doña Inés».

-7.0 Sorieo de la rifa de un valioso

at una importante orden del día.

A. ANARQUISTA «EN MARCHA»

A. ANARQUISTA «EN MARCHA»

Gel a traka Roma y Cha, a soncurrir a

Organizado por el grupo anarquista

la asamblea que tendra lugar el do-

S. de R. OFICIOS V. de MATADEROS

Ope ninguno fahe.

un llamado a todos los compañeros Entrada general, 0.20 cts. v simpatizantes de la sociedad, a la asamblea que se efectuará mañana CENTRO DE E. 5. dEl. DESPERTAR sábadox a las 8.30 p. m., en el local

ción. -3.o Correspondencia. -4.o In-forme de delegados al C. de agitación. -5.o Asunto local. -6.o Reintegra ción de la comisión. —7.0 Asontos.

DE E. S. ANSELMO LORENZO: rios.—La Comisión.

Convocatorias varias

CENTRO DE E. S. DE V. ORTUZAR

Se invita a los compañeros de este centro, a la reunión extraordinaria que se efectuará el domingo 21, a las 8 p. m., en nuestro local, Estom-ba 1110. Se encarece a los compañeros que concurran, por ser de suma urgencia la presencia de todos. El Secretario.

Este centro tlama a reunión a sus suma importancia.

Se pide puntual asistencia.—El Se miércoles 24, en la calle Bmé. Mitre 3174. Habiendo asuntos importantes que tratar y acercándose la fecha del 1.0 de Mayo, es de esperar que tra ten de concurrir todas para bien de la propaganda.—La Comisión.

A LOS INQUILINOS

Se invita a todos los inquilinos a 1 asamblea que con objeto de discuir la sido entregadas las siguientes: a mejor forma de emanciparse de la expoliación que se realizará el domingo 21 gadores del Once y Caballino...

C. DE E. S. «AMOR Y LIBERTAD

Por haber asuntos de importancia. Las secciones Flores, Este y Norte que tralar, se cista a los componentes invitan al gremio de Obreros Panado de esta agrupación, para hoy, a las coCINEROS do la sección (cos, a la gran asambía general extra-lifornia il064.—El Secretario.

Este centro, en la próxima semana iniciará una campaña de agitación popular en la sección Norte de la

Para el mayor éxito de la obra que se propone realizar, pide a las de casa listas hagan entrega a la bre instituciones afines manden un delet vectad posible para satisfacción y condo a la reunión que se efectuará formidad de lo- organizadotes y che gado a la reunión que se efectuará los organizadores y els el domingo 21, a las 9 a.m., en este consejo. Otra. La cantidad que arroja este balance fia sido entregada por el tendencia de la sido entregada por el cantidad que arroja este balance fia sido entregada por el

tro ideal de emanejación económica, intelectual y moral, sea constantemen.

te llevado a las filas prol_etarias, y no

Conforme: Pedro López, Tesorecc. permanecer inactivos un solo momen. to, puesto que la modorra nos aleja De la función realizada el dia 13 más y más de la hora de liquidación de abril, en el local Bmé. Mure 3174, total con la clase parasitaria.

A LAS INSTITUCIONES LIBERTA.

logados en la reunión pasada, llevada gastos de imprenta programás y en açabo, para cambiar ideas y pareceres (radas) que origino este acto. sobre la marcha de LA PROTESTA, Secretario convoca a una asamblea de dos dele ados acredenciados, por institución.

OUR MES

INVITACION

Invito a los anarquistas de Quilores una reunión con objeto de tratar Esta sociedad, por tercera vez bace lizará el domingo 21, a las 9 en llamado a todos los compañeros en aliana, en el local de los Obres asuntos de propaganda, la que se rea-Panaderose, Lavalle 843.

Se requiere la presencia de todos los que se sieman en realidad anarquistas pre se sieman en realidad anarquistas simporizantes.—P. M.

trabajadora de esta región, la que F. Hernández, M. Benítez: 2.00. no puede ser más desastrosa, este A. H. Cuenca, J. B. Molina. — Peceniro está sostenido por un escaso sos 1.50 de suscripción y 3.50 por libros. número de simpatizantes, por lo que carece de recursos para una propa-ganda extensiva; pero dada la bue. compañeros que na voluntad de los actúan en él y con la ayuda que presten con el envío de publicació. nes, la obra puede frutificar y dar su producto con el tiempo. Por el Centro,—El Secretario.

Nota.-Todos los periódicos que edi en los grupos rememorando de Mayo, y quieran enviar de 20 a . J. Anton. Saldungaray. — Suscrip-25 ejemplares para venderlos en el clón 1.50; rífas 0.50 y para d.a. Re-mismo día en los dos actos que se belóno 1.—. A. Cuervo. B. Blanca. — Pesos 4.—. los pueden enviar a este centro, siempre que lo hagan con días de anticipa ción, a la siguiente dirección: Entre Ríos 188.—Concordia (E. R.)

BALANCES

De listas pro función de la Federa- «EL HOMBRE»

ción O. R. Argentina:

10 listas son las que e han hecho
de las cuales 5 estaban con el cello
aparece en Montevideo, pueden diride los Pintores y 5 con el sello de le

Con el aello de los Panaderos ha

Con el sello de los Pintores han

sido entregadas las siguientes: Lista núm. 1, en blanco Lista núm. 2, a cargo de N. N. 3.50 Lista n'im. 4, a cargo de García 16.20 Total listas: ..., ... \$ 53.65

de enero de 1918, en Bmé.

Suma rotal: 8 64 50 Nota. - Falton dos listas con el sello de los Pintores, la núm. 3 y 5; rogamos a los compañeros poseedores

a beneficio de la companera de Juan

Nota. - El Consejo de la F. O. La comisión nombrada por los de R. A. resolvió hacerse cargo de los

ADMINISTRATIVAS

llo 2.50, v 1.00 para «O. Obrera». F. López, Santa Lucía: pesos 5.00,

por manificatos que hemos enviado. F. Giménez, Muñecas: Suscripción y rifas 2.10, y 0.90 para «El Burro»

F. Guliérrez, Fl Perdido: 1.75. J. González, Olavarria: 6.00.

A. Durand, Pigüé: Por suscripción

Obreros de J. B., 3.00 y 3.00 suyos, N. Pereira, Tres Lomas: 1.75.

Maretti, Rojas: 3.00. B. C. Cano, Rivera: Suscripciones 13.50 y 2.00 para la S. R. Israelita. P. Broggia, San Fernando: Suscrip-ciones 21.00; pro folleto 0.50 y 17.50

por rifas.—Fstá bien. M. R. Blanco, Sol de Mayo: 4.50 por suscripción, y 1.50 para «El Hors

A. Vega, B. Blanca: Por folletos y

rifas 2.30. rifas 2.30.
C. E. Machaydet, Chozán: 2.00.
C. Bésares, Chimpay: por libros y rifas que hemos remitido, 10.00.
E. Pons, Hughes: 15.50.
J. Ginés, Güemes: 10.00.
R. Cid, Chapadmalal: 10.00.

S. S. Drucaroff, Bahia Blanca: 1.50. F. P. Gajon, Balcarce: Suscripción 1.50 v 0.50 donación.

Remitiremos el «Almanaque del Men sajeroz y «Las razas humanas». J. M. Maldonado, Cruz del Eje.

Pesos 7.50 por suscripciones.

G. Sidler, Esperanza. — Pesos 4.15. A. Pintado, Ameghino. — Por sus-cripción suya 1.50; de B. Nicolás, 3.—\$ T. Zaes 1.50 y 5.-- por rifas. T. Alraba, Tucumán. — Suscripción

- v 5 - nara cF1 Burros.

belións 1.—.
A. Cuervo, B. Blanca. Pesos 4.—.

TRAPOS LIMPIOS

Se necesitan trapos limpios para limpiar las máquinas de «La Protesta». El compañero que tenga puede mandarlos s esta imprenta

risse a su agente en ésta. José Carijo -Independencia 1583.

BOICOT

La F. O. R. A. tiene declarade el «Boicott» a la Compañía Argen tina de Tabacos y a la Cervecerí Quilmes: ningún obrero debe con sumin estos productos, pues trai cionan su propia causa,

Solidaridad obreroal